

## Lapsustik Purwokerto dan Zee Collection Perkuat Rencana Kerja Sama untuk Meningkatkan Kemandirian

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID](http://PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID)

Jun 10, 2023 - 21:40



Purwokerto - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng dan Zee Collection berencana menjalin kerja sama untuk melaksanakan program pembinaan kemandirin bagi warga binaan, Sabtu (10/06). Kerja sama ini bertujuan untuk memberikan pelatihan dan pendampingan kepada warga binaan dalam hal pembuatan dan pemasaran produk batik eco print sebagai langkah untuk mempersiapkan mereka dalam memulai kehidupan mandiri setelah bebas nanti.

Dalam upaya memberikan kesempatan yang lebih baik bagi warga binaan untuk mengembangkan keterampilan dan menciptakan peluang usaha di masa depan, Lapas Narkotika Purwokerto telah menjalin komunikasi dengan Zee Collection,

sebuah UMKM yang telah sukses dalam bidang industri batik eco print. Dalam kerja sama ini, Zee Collection akan memberikan pelatihan kepada warga binaan mengenai desain, produksi, dan pemasaran produk batik eco print.

Riko Purnama Candra, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, menyatakan bahwa kerja sama ini merupakan langkah maju dalam memberikan kesempatan bagi warga binaan untuk mengembangkan keterampilan yang dapat mendukung mereka dalam memulai kehidupan baru setelah bebas dari masa pidananya. Riko juga mengungkapkan harapannya bahwa melalui program ini, para warga binaan dapat memperoleh kemandirian ekonomi dan menghindari keterlibatan kembali dalam kegiatan yang melanggar hukum.

"Saya sangat berterima kasih kepada Zee Collection yang bersedia untuk bekerja sama dengan kami dalam program pembinaan kemandirian ini. Kami berharap bahwa melalui pelatihan yang diberikan, warga binaan akan mampu mengembangkan keterampilan dalam industri fashion dan memiliki peluang untuk memulai usaha mereka sendiri di masa depan," ungkap Riko

Dalam kerangka kerja sama ini, Zee Collection akan menyediakan para instruktur yang berpengalaman di bidang batik eco print untuk memberikan pelatihan kepada warga binaan. Selain itu, perusahaan tersebut juga akan membantu dalam proses pemasaran produk-produk yang dihasilkan oleh warga binaan, sehingga mereka dapat memperoleh penghasilan yang layak.

Owner Zee Collection, Riene Mahardiani menyatakan bahwa perusahaan yang dia pimpin melihat pentingnya memberikan kesempatan kedua kepada para warga binaan untuk memperbaiki hidup mereka.

"Kami percaya bahwa setiap orang berhak mendapatkan kesempatan untuk memulai lagi dan meraih keberhasilan. Kami berkomitmen untuk memberikan pelatihan dan bimbingan kepada warga binaan, sehingga mereka dapat menjadi anggota produktif masyarakat setelah keluar dari lapas," ujarnya

Turut hadir pula dalam pertemuan ini Kasubsi Giatja, Bambang Triatmojo beserta staff dan Kasubsi Perawatan, Eka Wahyu Apriadi. Dalam kesempatan ini pula Kalapas Narkotika Purwokerto juga berkesempatan untuk melihat secara langsung produk-produk yang telah dihasilkan dan berhasil dipasarkan oleh Zee Collection. (SAM)